

EL PAN PROPONE SOLUCIONES REALES PARA MEJORAR TU ECONOMÍA Y TU SEGURIDAD

El 10 de febrero, Jorge Romero y nuestros líderes en el Senado y la Cámara de Diputados dieron un paso al frente para defender a las familias mexicanas. No fue solo una rueda de prensa, fue un llamado a la acción, una muestra de que el PAN sigue siendo la voz firme que denuncia los abusos del poder y propone soluciones reales. Como ayer lo hicieron las generaciones pasadas, hoy seguimos con la misma convicción: enfrentar al sistema con valentía, con principios y con el compromiso de construir un México más justo y próspero.





CUALES SON:



¡Gasolina barata ya! Reducción del IEPS para que llenar el tanque no sea un lujo

El primer tema que Acción Nacional presentará en el Congreso de la Unión es el costo de las gasolinas, un asunto que golpea directamente el bolsillo de millones de familias mexicanas. Nuestra iniciativa busca:

- Modificar el IEPS, un impuesto excesivo que actualmente duplica el precio del combustible y lastima la economía de los ciudadanos. ¡No más gasolina cara por culpa del gobierno!
- Permitir la deducción total del gasto en gasolina para personas físicas cuando sea esencial para su trabajo, aliviando la carga fiscal de quienes necesitan moverse para generar ingresos.



La seguridad no se soluciona ocultando el problema: información clara y auditable sobre delitos graves

Para evitar la manipulación de cifras en seguridad, Acción Nacional presentará una reforma a la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública. No más cifras maquilladas, no más simulaciones. Los mexicanos merecen conocer la verdad. Nuestra iniciativa propone:

- Criterios estandarizados y auditables para el reporte de delitos graves, garantizando información confiable.
- Un formato único y homologado en todas las entidades federativas, evitando distorsiones en las cifras.
- ✓ Datos verificables y públicos, para que la ciudadanía tenga acceso a la realidad de la seguridad en su estado.

La electricidad es un servicio esencial, no un lujo



Para frenar estos abusos, Acción Nacional propone:



- Reclasificar las tarifas eléctricas, unificando las categorías inferiores en la tarifa 1F, la más baja, para reducir el costo de la electricidad en todo el país.
- ✓ Incorporar la sensación térmica en la fijación de tarifas, ya que en muchos estados la temperatura real percibida es hasta 5°C mayor que la registrada oficialmente.
- Facultar a CONAGUA para medir oficialmente la sensación térmica y utilizar este criterio en la determinación de tarifas, evitando que el gobierno las fije de manera arbitraria.

"Morena ha demostrado su incapacidad para resolver los problemas del país.

Mientras el costo de la vida se dispara y la inseguridad sigue siendo una amenaza, el PAN propone soluciones claras y viables para mejorar la calidad de vida de las y los mexicanos", Jorge Romero.

